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Requerimento oqfcwJ' ti 
A vereadora Antonia Freitas de Carvalho no uso de suas 

atribuições legais vem através deste solicitar do Poder Executivo 

deste município que providencie a quem quer de direito, o mais 

rápido possível a instalação de postes com luminárias, as ruas: 

Quintino Bocaiuva, que dá acesso ao distrito de São Pedro; Rua 

Isabel Gonçalves de carvalho que dá acesso a Quintino Bocaiuva 

e a rua Vereador Raimundo Jorge do Nascimento que dá acesso à 

Rua Quintino Bocaiuva. 

Na certeza de que tal requerimento será aprovado em plenário, 

manifesto-lhes os mais distintos votos de estima e consideração. 

Nova Russas - Ce, 17 de fevereiro de 2014. 

Antonia Gonçalves Freitas 

Vereadora 

Justificativa: 

A população que se desloca principalmente para o distrito de 

Lagoa de São Pedro e aqueles que residem naquelas mediações 

temem por suas seguranças e apelam para que o problema seja 

solucionado já que estariam evitando também a marginalização 

e a prostituição que é um quadro crescente, devido a escuridão 

que ali se encontra. 


